

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian terkait hubungan dukungan sosial teman sebaya dengan kepercayaan diri santri putri dalam mengikuti perlombaan pidato di Asrama Sunan Ampel PP. Mamba'ul Ma'arif Denanyar, diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Dukungan sosial yang dimiliki oleh santri putri Asrama Sunan Ampel PP. Mamba'ul Ma'arif Denanyar Jombang adalah termasuk dalam kategori sedang, hal ini didapatkan dengan berpedoman pada perhitungan *true score* dengan nilai rata-rata 92,89 yang termasuk pada interval sedang.
2. Kepercayaan diri yang dimiliki santri putri Asrama Sunan Ampel PP. Mamba'ul Ma'arif Denanyar Jombang termasuk dalam kategori sedang. Hal itu didapatkan dengan berpedoman pada perhitungan *true score* dengan nilai rata-rata 103,77 yang termasuk dalam interval sedang.
3. Terdapat hubungan yang signifikan antara dukungan sosial teman sebaya dengan kepercayaan diri santri putri dalam mengikuti perlombaan pidato di Asrama Sunan Ampel PP. Mamba'ul Ma'arif Denanyar Jombang. Menunjukkan ada korelasi yaitu sebesar 0,538 dengan skor signifikan 0,000 yang lebih kecil $< 0,05$. Dengan hasil pedoman koefisien korelasi menunjukkan bahwa terdapat pengaruh positif yang signifikan antara dukungan sosial teman sebaya dengan kepercayaan diri santri putri dalam mengikuti perlombaan pidato di Asrama Sunan Ampel PP. Mamba'ul

Ma'arif Denanyar Jombang. Dengan kategori sedang antara angka koefisien korelasi 0,40 – 0,599.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, maka ada beberapa hal yang diajukan sebagai saran, baik untuk kepentingan santri, pendidik maupun untuk peneliti berikutnya:

1. Bagi santri putri Asrama Sunan Ampel PP. Mamba'ul Ma'arif Denanyar Jombang.

Agar tetap mempertahankan kepercayaan diri yang sudah dimiliki dan meningkatkannya. Hal ini dapat dilakukan dengan terus belajar, terus mengikuti kegiatan pidato dan mampu bersosial dengan baik dimanapun. Serta terus berlatih dan mengganli potensi untuk berpidato di depan orang banyak.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti yang akan melakukan penelitian sejenis di sarankan untuk memperhatikan variabel-variabel lain yang berhubungan dengan kepercayaan diri seperti harga diri, konsep diri dan lain sebagainya. Memperhatikan faktor apa saja yang berpengaruh pada diri santri terutama pada saat lomba pidato. Dengan meningkatkan kualitas penelitian.